

校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を学校だよりのタイトルにつなげました。



かしま 鹿島の生徒

令和4年度のスタートに当たって

校長 石津 光彦

美しい桜から目に鮮やかな青葉へと季節が移り、子供たちが生き生きと躍動するさわやかな時期となりました。ときおり頬をなでる柔らかな風は、一人一人のがんばりを応援しているかのようです。

さて、今年度の鹿嶋小学校は、児童609名、教職員56名で新しいスタートを切りました。始業式・入学式から約3週間、子供たちは新たな目標と希望を胸に、元気いっぱい学校生活を送っています。

本校の教育目標は、「よく学び 心豊かな たくましい子」の育成です。目標達成のため教職員一丸となって、保護者の皆様の期待に応えられるよう日々努力してまいります。かけがえない大切な子供たちが、明日への希望と意欲をもって、学校生活を送ることができるように、学校と家庭・地域の連携を明日への希望と意欲をもち続けることができる学校を目指していきたくて考えています。本年度も本校教育活動へのご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



1年 困・園 安全な登下校に努めています



学年での地区別下校では、道路を一列で歩くことや、道路を横断するときには左右を確認することなどを繰り返し確認し、毎日安全に登下校ができるようにしています。

2年 園 発表会に向けて



国語「ふきのとう」の学習では、音読発表会に向けてグループで練習を行いました。強弱をつけて読んだり体で表現したりして聞き手によく伝わるよう意識しながら練習に励んでいました。

3年 困 目標の級に向かって



体育「体づくり運動」では、20mシャトルランを行いました。目標を達成できるように、友達と励まし合いながら、フォームや呼吸に気を付けて走ることができました。

4年 園 作品鑑賞会をしました



図工「一つの色から生まれた世界」では、友達の作品を鑑賞しました。色の塗り方や構図の工夫など、それぞれの作品のよさを鑑賞カードにまとめることができました。

5年 困 集中して学習に取り組んでいます



社会「わたしたちの国土」では、国土の特色について地図や写真をもとにまとめました。学習のまとめの時間まで、皆が集中して取り組むことができました。

6年 園 線対称の図形をかけるようになりました



算数「対称な図形」では、線対称の図形のかき方を考えました。対象の軸や対応する点に着目することで線対称の図形をかくことができました。

31	30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	⑤	④	③	2	1	日
火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	曜
内科検診(5年)						一斉下校	児童朝会・内科検診(4年)				PTA実行委員会・各種委員会	地区別授業参観(20日まで)	一斉下校	内科検診(1・2年)					内科検診(3・6年)	委員会活動	安全点検日・尿検査回収日				放課後子ども教室開始	こどもの日	みどりの日	憲法記念日	家庭訪問予備日		予定

五月の活動予定